

Han firmado un convenio estratégico con el objetivo de coordinar y optimizar recursos sanitarios

El Clínico y los hospitales de St. Celoni y Granollers se alían en materia traumatológica

JORDI PURTÍ

El Hospital Clínico, el Hospital de Sant Celoni y el Hospital de Granollers, han firmado esta semana un acuerdo estratégico en materia traumatológica que refleja que se trata de una pretensión común de los tres centros sanitarios con el objetivo de coordinar y optimizar los recursos sanitarios que permitan completar y mejorar la atención del área de influencia de los tres hospitales. La coordinación funcional articulada a través del presente convenio creará unas condiciones que favorecerán la formación, la motivación, el desarrollo profesional del personal sanitario adscrito, la estabilidad de los servicios implicados y el prestigio de los profesionales y las instituciones, lo cual repercutirá igualmente en una elevación del nivel de calidad



Un momento de la firma del convenio, este pasado lunes.

asistencial de la población.

El convenio se firmó en la Rectoría Vella de Sant Celoni a cargo de **Joan Rodés**, director general del Hospital Clínico de Barcelona, **Rafael Lledó**, director general de la fundación Hospital Asil de Granollers, y **Xavier Mate**, director gerente del

Hospital de Sant Celoni.

Los principales puntos de acuerdo se basan en la colaboración en cuestiones relacionadas con la patología y la continuidad de los procesos y la verificación de los mismos, colaboración en materia de recursos humanos (los hospitales de Granollers y

PRESTIGIO

El convenio favorecerá la formación, motivación y desarrollo profesional del personal sanitario implicado

de Sant Celoni establecerán dinámicas de RH destinadas a complementar el personal respectivo) y colaboración en materia de formación e investigación.

En este último aspecto se fomenta el proceso de mejora constante de los profesionales respectivos y su implicación en actividades de investigación en el establecimiento, por parte de los dos hospitales de la comarca, de medidas que sean adecuadas para la realización de sesiones conjuntas, comentar dinámicamente la valoración de los enfermos, realizar conjuntamente estudios y trabajos así como también garantizar la formación de sus profesionales de forma coordinada.

Asimismo el Hospital Clínico y el Hospital de Granollers establecerán medidas que sean adecuadas para la realización de sesiones conjuntas a las que eventualmente se pueda acceder mediante conexión telemática, ofertas conjuntas de formación en encuentros específicos sobre determinadas patologías y participación en trabajos de investigación.

SANT CELONI

La Fundación San Benito de Alcántara concede la mención especial a la restauración del Pont Trencat

Un puente de concurso

JORDI PURTÍ

Sant Celoni ha acogido el acto de entrega de la Mención Especial del IX Premio Internacional Puente de Alcántara, convocatoria 2002-2004, a la restauración del Pont Trencat, ubicado entre los municipios de Sant Celoni y Santa Maria de Palautordera. Al acto asistieron **Joan Castañó**, alcalde de Sant Celoni, **Jaume Grau**, alcalde de Santa Maria de Palautordera y el presidente de la asociación Pont Romà 2000, **Eduard Claver**, además de otras autoridades de los dos municipios. Por parte de la Fundación San Benito de Alcántara, asistieron **Iñigo de Oriol Ybarra**, presidente de Iberdrola y patrono de la



Todos los presentes posaron para la prensa tras la entrega del premio.

Fundación, **Alberto Oliart Saussol**, presidente del Consejo Social de la Universidad de Extremadura y miembro del jurado, **Antonio Saenz de Miera**, secretario del ju-

rado y director de la Fundación, **Nicolás Navalón** y **Fernando Garay** como asesor técnico y secretario general de la Fundación, respectivamente.

En este acto se hizo entrega de una medalla conmemorativa, realizada por el escultor **Miguel Berrocal**, a los alcaldes de los dos municipios, así como a la Fundación Pont Romà 2000, la empresa constructora y a los autores del proyecto, **Xavier Font** y Alfa Polaris. La concesión de la mención especial al proyecto "Pont Trencat" se dio por la conjunción lograda en su restauración entre el estilo propio del "Pont Romà" y el pasado histórico propio y las modernas técnicas constructivas.

El jurado de la IX edición del Premio Internacional Puente de Alcántara, acordó asimismo otorgar el premio correspondiente a la península ibérica al "Aprovechamiento Hidroeléctrico de Alqueva", sobre el río Guadiana, en Portugal, y el correspondiente a Latinoamérica al "Proyecto Hidroeléctrico Caruachi" sobre el río Caroní, en Venezuela. El premio tiene periodicidad bianual.